
Frage 1):
Wird das oben genannte TETRA-Netz von Ihrem Haus verwaltet (d.h. Betreuung von 
Aufbau, Betrieb und Sicherstellung der Funktionsfähigkeit des digitalen Sprech- und 
Datenfunksystems)?
Wenn ja, von welcher Dienststelle ? 

Ja, der Funk wird von der Stadtwerke Konstanz GmbH, Geschäftsbereich Energienetze,
betrieben. 

Frage 2):
Wenn nein, wer verwaltet dieses Netz (d.h. Betreuung von Aufbau, Betrieb und 
Sicherstellung der Funktionsfähigkeit des digitalen Sprech- und Datenfunksystems)?
Ist dies die Autorisierte Stelle Digitalfunk Baden-Württemberg (ASDBW) ?

Frage 3):
Wieviele Nutzer hat dieses TETRA-Netz (ungefähre Größenordnung) ?

Derzeit hat das Netz ca. 150 Teilnehmer. 

Frage 4):
Wer sind die Nutzer dieses TETRA-Netzes (grobe Aufteilung in Nutzergruppen) ? 

Auf dem Netz sind aktuell vier verschiedene Nutzergruppen angelegt. Dabei handelt es 
sich in erster Linie um die Stadtwerke Konstanz GmbH selbst sowie deren 
Tochterbetrieb, die Bodensee-Schiffsbetriebe GmbH. Darüber hinaus wird der Funk 
künftig durch zwei öffentliche Dienststellen im Landkreis Konstanz mitgenutzt. 

Frage 5):
Können deutsche Behörden im Bedarfsfall dieses TETRA-Netz mitbenutzen ?

Grundsätzlich ist das denkbar, jedoch besteht keine Kopplung zum BOS-Netz 
(Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben).

Frage 6):
Können Sie exemplarische Beispiele nennen für einen solchen "Bedarfsfall" ?

Das Funknetz könnte theoretisch für alle Hilfsdienste verwendet werden, die nicht zum 
BOS gehören. Grundsätzlich ist hierfür allerdings eine vertragliche Regelung notwendig.

Frage 7):
In welchen geographischen Regionen / Gebieten ist dieses TETRA-Netz ausgebaut und
verfügbar ?

Derzeit sind das gesamte Versorgungsgebiet der Stadtwerke Konstanz GmbH sowie 
der Bodensee weitestgehend ausgeleuchtet. Ein weiterer Ausbau ist technisch möglich.


